



POCO FUNDAMENTO, MUCHO FUNDAMENTALISMO (Grupo Anawin)

Un diosencillo faltón creó un mundo pequeñito,
con muy poco fundamento y mucho fundamentalismo.
Hizo un cielo en blanco y negro.
Puso en el mar cuatro bichos.

Y en el centro del Edén, plantó un tocho Catecismo.
Me está quedando muy bien. (requetebién)
Limpito y ordenadito. (muy ordenadito)
Las peras a un lado, y el manzano en su sitio.
Me está quedando muy bien. (superbien)

El bien y el mal, mascaditos. (muy mascaditos)
Fronteras para los hombres y jaulas para los grillos.
Al sexto día de curro, dios quiso darse un capricho.
En el torno puso barro y modeló un ser «cortito».

Luego sopló dos neuronas, las del fundamentalismo,
una p'a decir amén, y p'a pensar lo justito.
Me está quedando muy bien. (superbién)
Los dogmas bien planchaditos, verdades con almidón.

Prohibido pensar distinto.
Me está quedando muy bien. (requetebién)
Un huerto con mucho brillo.
Dos manos de cera virgen, y un cardenal con armiño.

El domingo descansó y cuando echó un sueñecito,
Eva pintó un arco iris en el cuarto de los niños.
Abel le salió estudioso, Caín un poco más pingo.
Los dos se fueron de Erasmus;
adiós fundamentalismo.